



Se ha reunido hoy en la sede del Organismo

## La Comisión Extraordinaria de Desembalse para la Cabecera del Ebro hasta Zaragoza ratifica un acuerdo sobre fluctuaciones de caudal

- La propuesta tiene como objetivo asegurar durante la primera quincena de agosto un caudal del río Ebro en Zaragoza de entre 25 y 30 m<sup>3</sup>/s

04, ago. 2011- La Comisión Extraordinaria de Desembalse se ha reunido hoy en la sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro para la sección de la Cabecera del Ebro hasta aguas debajo de Zaragoza.

Su objetivo ha sido adoptar medidas dirigidas a gestionar de la forma más eficiente las reservas de agua almacenadas en los embalses que sirven al Eje del Ebro y evitar las fluctuaciones del caudal del río a su paso por Zaragoza.

Para mejorar la gestión del agua, disminuir los consumos y conseguir que el caudal del Ebro en Zaragoza se mantenga entre 25 y 30 m<sup>3</sup>/s durante la primera quincena de agosto, se han propuesto medidas como actuar sobre los regadíos tradicionales y los usos hidroeléctricos.